

Kappler überrascht mit neuen Fliesentrends

Die neuesten strukturierten Fliesen und viele spannende Möglichkeiten, alle Bereiche des Wohnens mit Fliesen zu verschönern.



Armina und Stefan Kappler: „In unserem neuen Schauraum zeigen wir, wohin die Trends der Fliesenbranche gehen.“

nigsten wissen: Fliesen Kappler hat in Pichl auch den größten Fliesenleger-Schauraum der Region mit exklusivsten Fliesen. Da sieht man nicht nur die üblichen Standard-Fliesen, sondern es werden viele spannende Möglichkeiten mit strukturierten Fliesen, verschiedensten Oberflächen, Varianten und Formaten für alle Bereiche des Wohnens präsentiert. Die Kollektionen sind zudem überraschend günstig, denn der Fliesenspezialist entdeckt immer neue Produzenten in der Fliesenhochburg Italien und importiert diese gleich selbst. Das erspart viele Zwischenhändler und macht sogar exklusive Neuheiten leistbar.

Fliesen Kappler war schon bisher als großer Fliesenleger bekannt. In den letzten zehn Jahren wurden über 25.000 Wohnungen in Oberösterreich gestaltet. Was aber die We-

KONTAKT

kappler
FLIESEN

Kaplanstraße 14
(direkt an der Autobahnabfahrt)
4632 Pichl bei Wels

Tel. Fliesenlegerei: 07247/204 10
Tel. Schauraum: 07247/204 10 19

Öffnungszeiten Schauraum:
Mo bis Fr von 9 – 12 und 13 – 18 Uhr
E-Mail: office@fliesen-kappler.com
www.fliesen-kappler.com

© Kappler

ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG

Hygge LAMBACH

In Bezirk Wels-Land entstehen 14 neue Eigentumswohnungen mit skandinavischer Wohnphilosophie.

In Lambach wird es „hyggelig“: Nachdem die österreichweit errichteten Wohnbauprojekte nach skandinavischem Konzept mit großer Zufriedenheit angenommen wurden, baut TRIO Development nun ein weiteres in der Leitenstraße. Das Projekt des Immobilienunternehmens, mit insgesamt vierzehn Wohnungen in der Größe von 51 bis 74 Quadratmetern, wird im Sommer 2021 gebaut und setzt gemäß dem Hygge Konzept dabei voll und ganz auf den Wohlfühlfaktor.

Hygge Wohnen

Dafür werden in der neuen Wohnanlage unter anderem großzügige Balkone,

bodentiefe Fenster, eine Bücherecke sowie Sitznischen am Fenster im Wohnbereich sorgen. Darüber hinaus setzt TRIO bei der Ausführung der Wohnungen auf eine nachhaltige Holzbauweise sowie auf grüne Konzepte in Form von Eigengärten und Loggien, die das angenehme Wohnklima noch verstärken.

Ausgeklügeltes Mobiliätskonzept

Mit dem Projekt „Hygge“ in Lambach wird aber auch ein Meilenstein im Bereich der E-Mobilität gesetzt. Denn insgesamt stehen den Wohnungsei-



Die Hygge-Wohnanlage in Lambach wird heuer errichtet.

gentümern ein E-Lastenrad und zwei E-Bikes kostenlos zur Verfügung. Eine großzügige Außengestaltung macht außerdem eine Fahrradbenutzung bis zur eigenen Haustür samt Abstellplatz möglich.

Nähere Infos zu „Hygge Lambach“ finden Sie unter www.hygge-wohnen.at sowie unter www.triodevelopment.eu